

1281/J

der Abgeordneten Murauer
und Kollegen
an den Bundesminister für Landesverteidigung

betreffend Artilleriekaserne Linz

Gerüchten zufolge beabsichtigt das Bundesministerium für Landesverteidigung, die Artilleriekaserne in Linz zu verkaufen. Es ist allerdings nicht bekannt, ob das Bundesheer tatsächlich auf die betreffende Kaserne verzichten kann.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung folgende

A n f r a g e :

1 . Ist auch zukünftig eine Nutzung der Artilleriekaserne Linz durch das Bundesheer vorgesehen?

Wenn ja, an welche Nutzung ist dabei gedacht?

2. Plant das Bundesministerium für Landesverteidigung, die Artilleriekaserne Linz derzeit zu verkaufen?

Wenn ja, in welchem zeitlichen Horizont soll die Kaserne abgegeben werden?

3. Wann ist mit einer Entscheidung, ob die Artilleriekaserne tatsächlich abgegeben werden soll, zu rechnen?

4. SoIlt die Entscheidung für eine Abgabe der Kaserne erfolgen, wie wird der Verkauf abgewickelt?